
市民の声で
よくなって
きてるネ

やらない、って
住民投票で
決まったのに

「大阪都」構想に再チャレンジ？

堺市民にメリットのない「堺市つぶし」はやめて！

地域のことは
自分たちで決められるんだって！

どうなってんの？ 
大阪維新の会議員

堺市民の財源が奪われる！
市税収入の4分の１が府に…

堺市はバラバラにされてなくなる！

え～！？それって３重行政?？
●子ども医療費助成制度（中学校卒業ま
で）継続
●国民健康保険料７年連続引下げ
●小学校普通教室にエアコン設置へ
●のびのびルーム（放課後児童対策事業）
開設時間を延長

●区民評議会～区民の声が反映しているよ！

●区域まちづくり事業、各区の裁量と権限を拡充

●市民の間での議論も活発に！

＊区民評議会　区域のまちづくりや課題について調査や議
論を行い、市長に意見具申。市長は、適切に措置するよ
う努めなければならない。

●子ども相談所（児童虐待対応、子育ての相談）の設置
を独自に
●情熱ある小中学校の先生を独自で採用
●まちづくりの計画（都市計画決定）を堺市で決める
●政令市ならではの財源を市民サービス拡充に！

政令市だからこそ、こんなことも! !
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大阪府へ
３０５億円
（23％）も減る！

1310億円　　　　

現在の政令市・堺市は廃
止（消滅）、「特別区」に分
割（２～３つ）され、地図上
も歴史上も消えることに。

新しくできる特別区が単独で担えない仕事（国
民健康保険、介護保険、公共施設管理、水道事
業など）を共同実施する「一部事務組合」設置？

税金不正使用など
不祥事のオンパレード！

堺北区？

堺南区？

　印刷も配布もされていない議会報告チラ
シに市民の税金＝「政務活動費」を支出して
いた小林よしか市議（大阪維新の会）、黒瀬
大市議をめぐって、真相究明を求める声が広
がっています。小林市議は「真摯に対応」と言
いながら、市議会特別委員会では証言拒否、
「記憶にない」などと繰り返しています。

地方自治法第百条に基づき議会が設置した委員会。調査権があ
り、証言等の拒否に対し罰則が定められるなど強い権限を持つ。

●子ども食堂モデル事業へ
●第３子以降の０～２歳児の保育料無償化へ
●子どもの貧困実態調査を実施へ
●各種がん検診拡充
●おでかけ応援バス拡充（Ｈ27.11月～）
●妊婦健診を拡充

「ラストチャンス」
「何回もやらない」
はウソだった？
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今度は
「副首都」で

区民参加のまちづくりを考えるフォーラム

特別委員会（百条委員会）とは…

　これに対し竹山市長は、小林市議を詐欺
罪などの疑いで告訴しています。
　この他にも、大阪維新の会は、大阪府議・
市議の政務活動費不正使用や、国会をサ
ボって旅行、泥酔で暴力沙汰、恐喝、暴言、女
性スキャンダルなど不祥事は止まるところを
知りません。

大阪維新の会
堺のまちづくり


